



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

Jorge Álvarez Máynez se registró ante el INE como candidato presidencial, con lo que quedan listos los abanderados partidistas para la elección de junio próximo. Llama la atención los pocos mensajes del ahora candidato en sus redes sociales, algo que ha descuidado a pesar de que al inicio de su precandidatura se apoyó precisamente en estas herramientas.

Claudia Sheinbaum se reunió con legisladores de su partido, acerca de lo cual compartió en redes sociales: "Me reuní con la actual bancada de diputados de Morena, y de nuestro movimiento, vamos a seguir trabajando bastante, hay mucho trabajo por hacer".

Siguiendo con las reuniones que tuvo la candidata presidencial morenista, destaca la que tuvo con el responsable de uno de los mayores fondos de inversión del mundo: "Me reuní con Larry Fink, politólogo, empresario y financiero estadounidense. Presidente de BlackRock, la empresa de gestión de activos más grande del mundo. Hablamos del momento mexicano y le agradecí mucho su visita".

Sheinbaum se dio tiempo también para comentar en su cuenta de X un tema eco-

nómico: "la inflación disminuyó en febrero. Como hemos insistido, la economía florece cuando hay honestidad, disciplina y se riega desde abajo. Se llama economía moral, la cual es sustantiva del humanismo mexicano".

Xóchitl Gálvez sigue aprovechando la coyuntura política y los comentarios de las mañaneras para sus mensajes en redes sociales, como este que compartió en sus cuentas: "La realidad superó la ficción: El propio Presidente reconoce que retiró a las fuerzas federales y abandonó a su suerte a la gente de Chilpancingo, entregando la ciudad a los criminales. Hay quien busca continuar con esa amnistía a los delincuentes. Yo no".

La candidata de la oposición también se reunió con el presidente del fondo de inversión Blackrock: "Cuando inviertes los fondos de pensión de miles de trabajadores tienes la gran responsabilidad de hacerlo en países que respetan sus propias leyes y cumplen con sus acuerdos internacionales. Para construir el país que soñamos necesitamos recuperar la confianza en México. Gran reunión con Larry Fink".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

La tómbola que realizó Morena para repartir candidaturas arrojó varias sorpresas,



como las nominaciones de Rafael Barajas, caricaturista y responsable de la formación política en dicho partido, además de otros personajes que se han caracterizado por su activismo en redes sociales a favor del Movimiento, algo que por lo visto ya les ha redituado en la forma de una futura posición en el legislativo.

Dicha tómbola también mostró un poco de desorganización en el partido, pues varios nombres aparecieron repetidos, incluso algunos que ya tienen una candidatura segura.

Siguiendo con el partido vino tinto, Mario Delgado explicó en conferencia de prensa que

con los militantes del partido no se puede ganar una elección, por eso necesitan de expristas y exmilitantes de otros partidos para los comicios que se avecinan, esto luego de que se le preguntara por las quejas que miembros de dicha fuerza política han expresado por las candidaturas que reciben los recién llegados.

Además, aseguró que no porque lleguen priistas Morena se va a volver una nueva versión del PRI, algo que -por supuesto- ha generado polémica, incluso entre los propios miembros del Movimiento fundado por el actual presidente.



Foto: X @AlvarezMaynez